

Vialidad realiza mantención de zanjas fronterizas en Colchane

Están reparando más de 800 metros lineales con el objetivo de obstaculizar el ingreso irregular al territorio nacional

Germán Pozo-Sanhueza
 german.pozo@estrellaiquique.cl

El Ministerio de Obras públicas (MOP) a través de la dirección de Vialidad, está realizando un trabajo de mantención de las zanjas que intentan apaciguar los ingresos clandestinos a territorio nacional, en medio de un alto flujo de ingresos irregulares en la frontera chileno-boliviana en Colchane.

Indicaron que están reparando un tramo cuya longitud alcanza los 800 metros aproximadamente en inmediaciones del complejo fronterizo, de los cuales han podido avanzar hasta el cierre de esta edición, 200 metros de zanja y pretiles.

“Son trabajos que se están ejecutando en el complejo fronterizo de Colchane desde el jueves pasado. Trabajos que se extenderán hasta la próxima semana”, comentó el seremi de Obras Públicas, Juan Papic.

Aseguró que estas labores “se enmarcan dentro del trabajo intersectorial coordinado entre los



LOS TRABAJOS SE EXTENDERÁN HASTA LA PRÓXIMA SEMANA

200

metros de 800 lleva avanzado el equipo de Vialidad en la mantención de la zanja en la frontera.

servicios públicos que debe existir, sobre todo en una materia tan relevante para nuestra región como lo es la seguridad nacional”.

La delegada presidencial provincial del Tamarugal, Camila Castillo detalló que estos trabajos los realiza periódicamente

Mop en el sector de la zanja fronteriza.

Además, indicó que en esta oportunidad “le solicitamos (al Mop) que nos coopere en el cierre perimetral del complejo para tener una mejora temporal mientras gestionamos las mejoras definitivas en el cierre”.

Esta semana el alcalde de Colchane, Javier García, había realizado una serie de denuncias respecto al aumento del flujo de inmigrantes irregulares en la comuna, donde además detalló que los ingresos también se están haciendo por zonas más alejadas.

“Le solicitamos (al Mop) que nos coopere en el cierre perimetral del complejo para tener una mejora temporal”.

Camila Castillo,
 delegada del Tamarugal

La mayor parte de estas zanjas en la zona de Colchane fueron realizadas por el Ejército, en medio del Estado de Excepción que se dictó en tiempos de pandemia, donde se tuvo el mayor flujo de ingresos regulares en Tarapacá.

Además, en la región se están desarrollando los proyectos de las especialidades para realizar la conservación del Complejo Fronterizo Colchane. Esta iniciativa considera un proyecto que implica una inversión cercana a los \$7.940 millones, programada la publicación del llamado a licitación para el próximo mes de marzo de 2024.